

EL FARO

Año VI. -- Número 1.479

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Centa, 22 de Julio de 1939

Preparativos en Roma para la visita de Franco A ITALIA

Roma. — Por el Ministerio de Relaciones Exteriores se está ya preparando el programa de los actos y festejos que tendrán lugar en la capital con motivo de la visita que a la misma hará, próximamente, el Generalísimo Franco.

Noticias nacionales

El Jefe del Estado Mayor visita las ruínas del Alcázar

Interesante para los Caballeros Mutilados.
Festejando una conquista memorable

Normas para la celebración de actos públicos

VIVIENDAS PARA OBREROS

Cuenca, 21. — Se ha invertido un millón de pesetas para la construcción de trescientas casas para obreros.

Inmediatamente comenzará la construcción de muchas de ellas.

También se construirán casas en diferentes pueblos de la provincia y viveros forestales.

SE UTIMAN LOS TRABAJOS EN LA CATEDRAL TOLEDANA

Toledo, 21. — En la Catedral Primada se están activando los últimos trabajos para ofrecer al turismo el museo del templo catedralicio.

Los tesoros de la Catedral, que se encuentra desprovista de varios objetos de valor incalculable, que los rojos robaron, se ha visto recientemente enriquecido por la Cruz de Fray Angélico, valiosa joya donada por Benito Mussolini y que fué entregada al Cardenal Primado por el Ministro italiano de Asuntos Exteriores, Conde Ciano, en su reciente visita a esta ciudad.

EL GENERAL MARTIN MORENO VISITA LAS RUINAS DEL GLORIOSO ALCAZAR

Toledo 21. — El conservador del Alcázar, teniente coronel Cuartero, ha recibido la visita del jefe de Estado Mayor y periodista honorario, general Martín Moreno, a quien acompaña su esposa el cual ha llegado para visitar las ruinas del glorioso Alcázar.

El teniente coronel Cuartero describió al ilustre visitante las principales escenas del asedio, obsequiando al general Martín Moreno con un álbum conteniendo fotografías de las ruinas del Alcázar y metralla lanzada por los rojos durante el asedio.

Seguidamente el prestigioso militar visitó la Catedral Primada, entre otros monumentos.

HOMENAJE A GARCIA VALIÑO

Pamplona, 21. — Un grupo de amigos ha regalado al General García Valiño un bastón de mando.

También se celebró un almuerzo en su honor.

Al acto asistieron muchos amigos del citado general, transcurriendo dentro de un ambiente de viva cordialidad.

BRILLANTE ACTO INAUGURAL DE LA TRAIDA DE AGUAS A SEVILLA

Sevilla, 21. — Con asistencia de las autoridades locales, de los ingenieros de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y de otras relevantes personalidades, se ha celebrado hoy el acto inaugural de la traída de aguas de la ribera de Huelva. También se hallaba presente en esta ceremonia, que resultó extremadamente brillante, el Marqués de Sotohermoso, ex-alcaldede Sevilla e iniciador de tal magno proyecto.

El canónigo Padre Jerez, en nombre del Cardenal Segura, procedió a la bendición de la sala de máquinas.

Valde. don Eduardo Luca de

Tena, pronunció un elocuente discurso. Dijo, en primer término, que Sevilla encongraba con esta obra tan importante un beneficio general, que era además muy ansiado.

A continuación hizo detallada historia de la obra, resaltando la transcendencia de este servicio de abastecimiento de agua a la capital.

Finalizó dedicando calurosos elogios a don Ramón de Carranza, Marqués de Sotohermoso, que fué quien presentó esta feliz iniciativa, que hoy ha cristalizado en venturosa realidad gracias a los impulsos constructivos del nuevo Estado.

El acto terminó entre frenéticos vítores a España y al Caudillo.

MANIFESTACIONES DEL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS

Vigo, 21. — El diario "Faro de Vigo", inserta en su número de hoy unas interesantísimas manifestaciones del Ministro de Obras Públicas, don Alfonso Peña.

Entre otros detalles de interés para el porvenir de la ciudad, ha declarado el señor Peña, que será prestada por el Gobierno al puerto de Vigo la máxima atención, teniendo en cuenta su posición estratégica en el Atlántico y su destacada importancia para el comercio español.

El Ministro de Obras Públicas anunció que muy en breve serían llevadas a cabo obras de gran valor y que servirán para valorizar la ciudad, que tanto merece por su profundo espíritu patriótico.

DOCE MIL TRANSFUSIONES DE SANGRE

Burgos, 21. — El alto espíritu de la retaguardia durante la guerra pasada, se refleja muy bien en los generosos casos de transfusiones de sangre.

Ha sido publicada una interesante y curiosa estadística, en este orden, según la cual, se han realizado unas doce mil transfusiones de sangre, habiéndose elevado los ofrecimientos a más de sesenta mil, siendo su mayoría de mujeres.

El profesor argentino señor Olivar, que conoce muy a fondo estos beneméritos servicios, ha anunciado que a su regreso a la Argentina, se propone dar varias conferencias en los centros culturales de Buenos Aires y otras capitales del país, con objeto de propagar esta obra, que tantos dice de los buenos y ejemplares sentimientos del pueblo español.

PARA LA CELEBRACION DE ACTOS PUBLICOS

Burgos, 21. — Por el Subsecretario del Ministerio de la Gobernación han sido dictadas nuevas normas para la celebración de actos públicos.

En estas normas se determina que habrá que solicitarse permiso por conducto de los gobernadores civiles al Ministerio.

También se dispone que sean enviados los nombres de los participantes en los referidos actos y temas a tratar.

(Pasa a la última plana).

Comienza el embarque

del oro que los rojos

Robaron a España y se llevaron a

Francia

La Rochelle, 21. — Hoy han comenzado a embarcarse las cajas de oro y distintos valores que los rojos transportaron de Bilbao y que por fallo de Tribunal competente se devuelven a España.

En un barco mercante ha sido transportado hoy un cargamento de doscientas de estas cajas.

LA OBSESION DE ROOSEVELT

Washington, 21. — El presidente Roosevelt, asistió hoy a la Conferencia de prensa, exponiendo sus puntos de vista ante el asunto de la discusión en el Senado de la Ley sobre la neutralidad.

El CAUDILLO, hijo predilecto de Burgos

Burgos, 21. — La Diputación Provincial de Burgos en su última sesión acordó por unanimidad nombrar hijo predilecto de la ciudad, a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos nacionales, don Francisco Franco Bahamonde.

La respuesta del Generalísimo a Ciano

Burgos, 21. — S. E. el Generalísimo Franco ha contestado con un telegrama muy cordial al saludo que le fué enviado por el ministro de Relaciones Exteriores de Italia, Conde Ciano, con ocasión de su regreso a Roma, de su viaje a España.

El Caudillo en este despacho, renueva la amistad sincera de España para la nación italiana.

Nuevo desembarco de fuerzas japonesas

Tokio, 22 (madrugada). — Las fuerzas japonesas han efectuado un importante desembarco a cien kilómetros de Hong-Kong.

Las fuerzas chinas se retiraron al interior.

Bochornosas condenas

Dantzig, 22. (madrugada). — No cesa la persecución descarada de las autoridades polacas contra los alemanes.

Por supuestas injurias han sido condenados un súbdito alemán a un año de prisión y una señora a seis meses.

Inglaterra y Japón

llegan a un acuerdo

Aquella está dispuesta a
cambiar su política en

CHINA

Tokio, 21. — Esta mañana se celebró la anunciada entrevista del ministro de Negocios Extranjeros del Japón, Harita, y el embajador de la Gran Bretaña en Tokio.

Por un comunicado oficial sobre es de asunto, se informa que se ha llegado a un acuerdo, registrándose grandes progresos.

Mañana se reunirá el Gobierno nipón, con el fin de conocer este acuerdo.

En los círculos políticos de esta capital se comenta que Inglaterra se halla dispuesta a cambiar de política sobre la cuestión de las concesiones.

Roosevelt trata de paliar su fracaso

Nueva York 21. — Los periódicos recogen los desesperados intentos que caso sufrido en el Parlamento a con-hace Roosevelt para desvirtuar el fracaso de los fuertes ataques que le dirigieron los senadores al discutirse la ley de neutralidad.

Comentarios a la fiesta de Exaltación del Trabajo

"Ayer, cuando todavía vibraban en el aire las voces jubilosas del Trabajo que había celebrado su fiesta en la paz amorosa de España y en la hermandad de todos los productores reunidos, en el hogar de su esfuerzo, en la Empresa — palabra del Excmo. Sr. Ministro de Organización y Acción Sindical — amplió las consignas del día con una magnífica lección sobre los conceptos verdaderamente revolucionarios que han de inspirar la actividad productora de la España del Caudillo el nuevo concepto del trabajo y el nuevo concepto de la empresa; un nuevo concepto del trabajo elevado a la categoría más alta de los valores humanos considerados como el principal y más preciado patrimonio de España, y sublimado por que ha de prestarse como servicio, es decir con heroísmo, desinterés y abnegación; un nuevo concepto de la empresa, restablecida como unidad natural productora de la hermandad de todos los elementos y colocada al servicio de España antes por encima de todo otro fin, así fué todo nuevo en la fiesta de ayer, las ideas, el estilo y las noticias que llegaban de todo el país traían la demostración de que estas lecciones de nacional-sindicalismo habían sido puestas en práctica con entusiasmo sin límites en todas las regiones españolas, la fiesta de exaltación del trabajo ha sido fiesta de hermandad, de entusiasmo patriótico y de adhesión fervorosa al Caudillo de España y como tal se había celebrado incorporada al regocijo unánime del aniversario del Alzamiento que fué el gobierno de la Cruzada libertadora, lle gaban al Ministerio los telegramas dando cuenta de la celebración de la fiesta y de los sentimientos patrióticos nacional-sindicalistas de quienes la celebraban como un deseo ardiente de proclamar ante el mundo el entusiasmo y a un espíritu renovado y capaz de las altas empresas, seguiría un renacer de aquella alegría y soberanía de la vida que un gran historiador español advierte en el primer reinado en una España del yugo y de las flechas de la Falange.

A media noche pasaban de 500 los telegramas recibidos en el Ministerio de Organización y Acción Sindical, de madrugada eran justamente 1.063, es ta noche pasan ya de muchos millares; telegramas de grandes empresas y despachos de modestos productores reunidos como en la artesanía antigua, cuando en la fiesta del gremio yantaba en la propia mesa del patrono, firman el despacho, dos, tres, cinco, diez productores, el propietario y tres camareros de un Bar, la dueña y dos empleados de un taller de costura. Las grandes empresas se habían reunido la primera vez quizás en muchos años si es que en alguna ocasión se habían sentado juntos, el Consejo de Administración, los altos Jefes técnicos, los obreros especializados y los peones.

Eran 8.000 trabajadores de una gran empresa metalúrgica y minera, tres mil cuatrocientos de una Hidroeléctrica, 3.500 de una gran fábrica textil, todos los mineros de las cuencas asturianas de las minas de la Unión y todas las empresas, España aparece ante nuestros ojos en esta fiesta del trabajo, con toda su maravillosa variedad futura; no existe la monotonía triste de las manifestaciones de masas que acudían al Poder Público con las

mismas exigencias, dictadas desde Amsterdam o desde Moscú.

Nuestra fiesta es vida, alegre y variada con las modalidades de cada provincia que nunca puede ahogar la hermandad. El trabajo de Avila ha acudido en romería al Santuario de la Virgen de Sonsol. En León algunas empresas han prolongado la fiesta invitando a sus trabajadores a asistir al gran espectáculo público. En Málaga, juntos obreros y empresarios han acudido después de la comida, al Teatro o a los toros. En Gerona muchas casas han reunido a sus obreros en la playa del Mediterráneo. Málaga ha organizado un concurso literario con premios y sorteado entre los trabajadores de la C. N. S. 20 viajes a la España del otro lado del Estrecho, hoy incorporada en alma y sangre a nuestro viejo solar.

Una Empresa Naviera envía su adhesión desde una motonave, otra desde el buque fondeado en Cartagena y los pespadores de Castellón desde sus propias barks en las que han celebrado la comida de hermandad, muchas empresas han atendido también a las familias de sus trabajadores enviándoles bolsas de comida.

Para describir el espíritu y entusiasmo de los desfiles habrían de repetirse veces y veces las mismas palabras e idénticas ponderaciones, también en ellos han enlazado el nacional-sindicalismo con la tradición gremial y religiosa de nuestro pueblo. Banderas y guiones bendecidos ante la imagen que preside desde centurias la vida de labor de la ciudad, cantos de entusiasmo y gritos de certidumbre de un resurgir inmediato del esfuerzo de todos; así fué la reunión de 60.000 productores en Valencia, de 40.000 en Murcia, de 25.000 en Almería, de 24.000 en Albacete, de decenas de miles en Málaga, Coruña, Córdoba. En cuanto a Sevilla el Sindicato de la vivienda y Hospedaje ha dado la medida del entusiasmo con el número de comidas preparadas para el día 18 a solicitud de las empresas: 125.000. Se celebró la fiesta de noche para escuchar el discurso del E. señor Ministro de Organización y Acción Sindical y se repartieron 40 premios de verano como recompensa a 40 productores distinguidos por su disciplina sindical.

España ha querido mostrar a todos que uno son sus consignas vanas promesas encubridoras de intereses bastardos, ayer 18 de Julio ha sido nuestra Patria un Hogar de hermandad y de unidad, han brindado conjuntamente al lado de su Estado Nacional-sindicalista para jurar a Dios y a la Historia que el privilegio concedido a nues tra Patria en la persona del Caudillo se malgastará en especulaciones sobre su sacrificio.

REUMA VIAS RESPIRATORIAS

BALNEARIO DE ALHAMA DE GRANADA

Temporada: 20 de mayo a 20 de octubre.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

(Fundada en 1864)

DOMICILIO SOCIAL: MADRID; ALCALA 43
Seguros de incendios, vida y rentas: cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Representación en Ceuta

GONZALEZ DE LA VEGA, NUMERO 5

TELEFONO 1-4-1

Bólagos de Melilla

Con intensos fervores nacionalsindicalistas y con auténticos amores patrios Melilla celebra La Fiesta del Trabajo

La suerte, nuestra eterna aliada, quiso que en la Fiesta del Trabajo asistiese a tres comidas que pueden considerarse como la tónica del gran día.

Formando parte de la gran familia de la Falange hubo de asistir a la comida que en los merenderos de la playa se daba para cuantos pertenecemos a las distintas Delegaciones y dependencias del Movimiento en Melilla. Presididos por los Delegados Provinciales de la C. N. S. e Información e Investigación nos reunimos allí, con una bella y numerosa representación de la Sección Femenina y Auxilio Social, representaciones y empleados de la Jefatura Provincial, de las distintas secciones de los Sindicatos y cuantos trabajan diariamente de un modo directo en las labores propias del Movimiento.

El lugar profusamente adornado con los colores nacionales y falangistas, con plantas y girdaldas, frente al mar, estuvo magníficamente buscado y fué un marco encantador para el gran acto de fraternidad que, al borde de los manteles de la buena amistad, celebramos los camisas azules de nuestra querida Melilla patriota entre las patriotas. Hubo buen humor, alegría incontenida, galanteos y deferencias para las bellas camaradas; ocurrencias y oradores espontáneos, pero siempre y en cada momento dentro de una corrección modelo y guardándose el respeto debido a las jerarquías y tratando con elegancia a las muchachas.

No fué una prolongación de la familia; fué la familia misma que, bajo el yugo y las flechas de nuestra camisa azul se reunía allí, cara al Mare Nostrum — nuestro porque lo quiso Franco — haciendo carne el Fuero del Trabajo en un clima de amores nacionalsindicalista, donde el más humilde departió con el más elevado y donde una encantadora camarada compartía su botella de gaseosa o su trozo de pan con el más insignificante de los reunidos. El camarada Luis Litran tuvo el acierto de recoger en su máquina los momentos más interesantes. Al terminar, el camarada Arriaga leyó una magnífica consigna de la C. N. S. que fué escuchada dentro del mayor silencio, puestos todos en pie; y acto seguido se entonaron los himnos, brazo en alto, y coreándose vibrantemente los gritos eternos de la España Una Grande y Libre y los de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Terminado el gran acto hube de desligarme de mis queridos camaradas para asistir en mi carácter profesional, a otra comida. Fué en la Academia de Alta Costura de Carmencita Aguirre donde vine a parar, en el momento en que llegaba el repórter gráfico Rodríguez Nicolás.

En torno de una larga mesa, magníficamente adornada por esas flores deliciosas que son las modistillas y alumnas de Carmencita, confraternizaban empresarios y obreros alegremente, como nunca lo hicieron. Las risas y la algarabía eran grandes y fué algo "muy serio" el conseguir callarlas y estar quietas para que impresionase Rodríguez su placa. A continuación, pasteles, risas y licores y... radio y baile y... estruendosos gritos patrióticos.

Después fué en ese gran laboratorio de trabajo que es el Banco Español de Crédito. También aquí reina el buen humor y la mejor camaradería entre máquinas de escribir y de calcular, entre papeles y libros rayados que por un día han cerrado sus hojas para asistir — atónitos espectadores — a la gran Fiesta del Trabajo. Presididos por su querido jefe el Director del Banco, camarada Constantino Franco Romero se agrupan todos los que diariamente trabajan en la Casa y entre los cuales se encuentra el jefe de Propaganda, camarada Soriano, honrados con la presencia del culto musulmán, gestor Municipal, Sid Hamed Mohatar, sellando así la camaradería y compe-

netración que existe en este Establecimiento, donde bajo las jerarquías el Trabajo es la suprema ley.

Más tarde... ocurrió lo inevitable. Ellas salieron de su taller; ellas de jaron sus locales y animadísimo baile, uno de tantos como han tenido lugar durante este gran día en que Melilla, haciendo suyas las consignas del Nuevo Estado nacional-sindicalista ha sabido honrar el Trabajo enalteciéndolo y elevándolo al lugar que le corresponde.

"El Trabajo es el problema central de España" ha dicho un eminente sociólogo. Obligación de todos es amarle y seguir el ejemplo del Caudillo invicto que con certera visión de lo que ha de ser el Imperio que resurge de las cenizas, desciende, desde su suprema magistratura, hasta los más modestos trabajadores; y se adentra interesado en sus justas aspiraciones y bebe en la propia fuente — talleres, fábricas, campos, playas — el agua de sus anhelos reivindicatorios.

Que todos eliminemos, para ser dignos de él, la envidia y la ambición; inflamemos nuestros corazones de amor, llenando la mente con la luz de la justicia y de esta forma haremos de España todo lo que debemos porque Franco lo quiere y la sangre de nuestros Caídos nos lo exige.

Magnífica ocasión se nos presentó en la Fiesta del Trabajo. Reunidos en sus unidades naturales las empresas, técnicos y obreros celebramos la gran fiesta de hermandad productora; honesta y alegre y plena de esperanzas en este amanecer esplendente del Imperio Español en su Cuarto Año Triunfal.

Augusto de Roda Frías.

Melilla, en la Fiesta del Trabajo del Año de la Victoria.

La inauguración del III campamento Regional de O. J. de Ceuta

Por el delegado provincial de Organizaciones Juveniles, se nos ha remitido un atento saludo, invitándonos a la inauguración del III Campamento Regional que tendrá lugar mañana domingo a las siete de la tarde.

Sumamente agradecidos a tan atenta deferencia, aprovechamos la ocasión para dar a los lectores una idea general de las reformas llevadas a cabo en el Campamento de O. J. sito en el Monte de Ingenieros, denominado por voluntad expresa de la Delegación Nacional "Puerto del Escudo" a fin de que perduren en la mente de los acampados los lugares heroicos de la pasada guerra.

Entre las reformas de mayor envergadura, merecen especial mención el acceso al Campamento por una amplia carretera, la traida de aguas con lo menos ciento cincuenta metros de tubería, montaje de unas pantallas tendidas más y exorno de todo el Campamento en general, tocado de un barniz verde que parece una continuación de la exuberancia silvestre del Monte de Ingenieros que le circunda.

Con todo este cúmulo de reformas, nos prometemos ver mañana, domingo un gran número de concurrentes para admirar el III Campamento Regional, en su inauguración de este año.

Todo esto para los cadetes de Marruecos y otros procedentes de la Zona francesa, hijos de españoles. Ya pueden sentirse satisfechos.

Lea Ud. EL FARO

«EL FARO» EN MADRID

Ante las próximas
fiestas del 5 de
Agosto

CLICHE DEL DIA

Catolicidad de España

Por Eliseo Bermudo-Soriano

Los hombres de la República decretaron un día que España había dejado de ser católica, y se dieron tan satisfechos. Ignoraban aquellas cuadrillas de imposibles "intelectuales" que es imposible borrar con un plumazo sentimientos que el pueblo fué amasando durante siglos y siglos y que componen las mas bellas y gloriosas tradiciones.

España ya no es católica, se dijeron, y empezaron su obra laica y sin apoyatura en el verdadero pueblo, comenzaron las persecuciones violentas contra los creyentes, a despojar a la Iglesia de sus bienes, a hacer ruido y escándalo de una fé, que "ellos", como todos, sabían que era verdad, gran realidad de España, incommovible.

Descatolizar al país fué el norte de esas políticas republicanas y de esas ideas de los librepensadores, de esos hombres que "mangonearon" a placer y destruyeron sin ton ni son lo mejor de la patria, y cuando surgió la reacción que los mismos actos habían provocado, cuando el pueblo en pie gritaba sus sentimientos y hacia, valientemente, proclamación de sus ideales, tuvieron miedo, mucho miedo, a la proporción gigantesca de su obra.

"Ellos", su antipatriotismo, su maldad, crearon en España nuestra fé, cada día mas fuerte, mas imbatible. Cada acto nuestro, cada concentración religiosa, se convertía en un verdadero plebiscito, y lo sabían, y nos tenían miedo.

Aquella política preparatoria de guemas de iglesias y conventos, aquella mofa hacia lo nuestro, debía culminar en la destrucción de los hogares del Señor, en el asesinato en masa de sus ministros, de los creyentes; pero todavía les quedaba el cinismo, y a los cuatro vientos, lanzaban la idea de que "ellos", facinerosos y criminales, respetaban las ideas y los sentimientos religiosos del pueblo español.

En el año 1919, un rey de España subió al Cerro de los Angeles y oró ante la imagen, ya consagrada por la nación, del Sacratísimo Corazón de Jesús, Allí, en el corazón hispánico, en la altura de un cerro, en un paisaje seco y austero, España proclamó su fé católica.

En el año 1936, una República sube al Cerro de los Angeles y le cambia de nombre, y ante la imagen mil veces venerada, coloca sus fusiles, blasfema y escupe.

En el año 1939, un Imperio de Franco, trepa los pedregosos senderos del Cerro, y allí, en lo alto, planta la Cruz, reza, y pide por España.

Ya pasaron las horas negras, ya los sacrilegos iconoclastas hicieron a sus anchas cuanto pudieron hacer: blasfemar, matar, destruir. Pero ya pararon dice el doctor Eijo en la ceremonia de ayer en el Cerro de los Angeles ya pararon. Como en el Calvario de Jesús, así también en este calvario, después de la crucifixión, la resurrección y la gloria.

Ya se empieza a alzar otra vez el Sagrado Corazón de Jesús en el centro de España, pidámosle, con devoción, por el porvenir, por la grandeza, por la eternidad de este Imperio.

El Servicio Nacional de Propaganda ha hecho acuñar una Medalla conmemorativa del 18 de Julio de 1936, fecha en que España renace bajo el signo del Caudillo. Adquiríranla los buenos españoles y háganla adquirir, a los demás.

(Noticias recibidas por avión, telégrafo y radio)

MERITORIO ARTICULO DEL GRAN PERIODISTA MANUEL AZNAR

Madrid.—El diario "Arriba" de esta capital, publica un interesante articulo del brillante escritor don Manuel Aznar, Jefe de Prensa en Madrid, que titula "El servicio de España".

En este trabajo el periodista Aznar, glosa el deber de todos los españoles de servir a la Patria, aún con mas intensidad en estos momentos en que se inicia la gran labor de reconstrucción nacional.

Han muerto — dice — un millón de hombres en esta guerra, y hemos de acatar los postulados que exigen las normas esenciales del nuevo Estado.

YAGUE PRESIDIRA UN ACTO DE LA DIVISION MARROQUI

Madrid. — Esta noche se celebrará en un céntrico hotel de esta capital, un simpático acto de camaradería, entre los jefes y oficiales de la División Marroquí, con motivo de la conmemoración del aniversario del Glorioso Movimiento.

Este acto será presidido por el heroico e ilustre General Yague.

EXPOSICION DE REGALOS PARA ADOLFO HITLER

Madrid. — El jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Asturias estuvo hoy conversando con el Consejero Nacional don Leopoldo Panizo.

En la Secretaría General del Movimiento se encuentran ya expuestos los preciosos regalos que ha ofrecido al Führer la región de Asturias y que el señor Arias de Velasco ha traído a Madrid.

IMPORTANTE ORDEN DE EDUCACION NACIONAL

Madrid. — En la Biblioteca Nacional ha tenido lugar el acto de la entrega a su legítimo propietario don Roque Vidal, del célebre manuscrito "Poema del Cid".

Este famoso manuscrito fué llevado por los rojos al extranjero, habiéndose recuperado en Ginebra tan valiosa obra bibliográfica, por el Servicio de Recuperación militar.

A 26 GRADOS EN LA SOMBRA, EN MADRID

Madrid. — Se nos ha marchado el calor con la misma facilidad con que entró por nuestras puertas. Los termómetros han marcado una máxima de 26 grados, que además han estado dulcificados por un airecillo fresco y agradable, llegando la mínima de la temperatura solo a los 16 grados, diferencia que poco a poco se va reduciendo.

Madrid se nos ha querido convertir en una ciudad nortea; pero no olvidemos que estamos a fines de julio y que todavía soplará fuego.

UNA MILICIANA Y "CHEQUISTA" EN PODER DE LA POLICIA

Madrid. — La policia madrileña en tre otras importantes detenciones, ha efectuado en el día de hoy la de Margarita Perlade Bereguer, que tuvo una actuación muy destacada durante el dominio rojo, vistiendo de miliciana, armada de pistola, y no solo formó parte de varias "checas" sino que ha podido comprobarse que intervino personalmente en muchos asesinatos.

FUNERALES POR LA "ARGENTINITA"

Madrid. — Se han celebrado en la iglesia de San José solemnnes funerales por Antonio Mercé, "Argentinita" viéndose concurridísimo el templo de artistas de casi todas las compañías que actúan en la capital de España.

En París, a la misma hora, también se ha celebrado una misa en sufragio de la gran artista española y universal.

10.000 PESETAS CON DESTINO A LA BENEFICENCIA MUNICIPAL

Madrid. — El Presidente de la Diputación, señor marqués de Aza ha recibido un cheque del gobernador civil de la provincia, de 10.000 pesetas, para que sea destinado a la Beneficencia municipal.

El presidente de la Diputación agració en lo que cabe el rasgo del señor gobernador de Madrid.

JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA EN LA ASOCIACION DE LA PRENSA

Madrid. — En el salón de actos de la Asociación de la Prensa, cedido galantemente se ha celebrado hoy Junta general extraordinaria, para presentarse ante los socios la Junta Directiva que actuaba antes del Alzamiento y que fué desposeída por la canalla roja de sus funciones.

Se dió cuenta de los asociados asesinados por las hordas del marxismo haciendo constar en Acta el sentimiento de todos los asociados por crímenes tan execrables.

EL EQUIPO FEMENINO DE "HOCKEY" MURCIANO VENDRA A MADRID

Madrid. — El equipo femenino de "Hockey", de Murcia, que acaba de derrotar al Valencia en su campo y al que el general Aranda ha entregado una copa como trofeo por la victoria, va a venir a Madrid dentro de unos días, donde celebrará un interesante encuentro en Chamartín.

LA ACTUALIDAD DEPORTIVA

Un gran encuentro-revancha para el próximo domingo



El magnífico "routier" DEMETRIO VICENTE, incorporado de nuevo a las actividades ciclistas de la Nueva España

Para el próximo domingo se anuncia la celebración en nuestro Stadium Municipal de un interesantísimo partido de balompié, entre los notables equipos del "S. E. U." y el del "Badajoz", campeón local de segunda categoría.

Como nuestros aficionados saben, estos dos onces fueron enfrentados recientemente, en un partido que resultó sumamente disputado y que logró inclinarse a su favor — en los últimos

Se están llevando a cabo numerosos trabajos de limpieza, tanto de edificios como de vías públicas, para conmemorar dentro del más completo marco de belleza las Fiestas de Nuestra Excelsa Patrona la Virgen de Africa.

A la salida del muelle "España" se está erigiendo un monumental arco de triunfo, que promete ser por el aspecto que va tomando su hechura, de una esplendidez y magnificencia maravillosas.

Igualmente se instalarán multitud de postes a lo largo de la calle del Generalísimo Franco, en ambas aceras, para proceder al tendido de una gran red eléctrica, ya que es propósito que la ciudad luzca espléndidamente.

A su vez los dueños de los edificios más céntricos, van poniendo especial empeño porque desaparezcan de las paredes todos los pasquines que tan mal dicen del ornato de la ciudad. Y en cuanto al embellecimiento de fachadas de edificios hemos podido observar la febril actividad que se nota en las calles de José Antonio Primo de Rivera, Camoens y Falange Española, que toman un aspecto verdaderamente magnífico al cambiar su gastada fisonomía.

Todo, en fin, digno del mayor elogio siendo de esperar una imitación general para que el día 5 de agosto, día grande para Ceuta, presente ésta el marco adecuado a la solemnidad que se celebra, con motivo de la Festividad de Nuestra Patrona, la Virgen de Africa, y para el Tercer Aniversario del Convoy de la Victoria.

diez minutos de juego — el bando "extremo". Se trata, pues, ahora, de un verdadero encuentro-revancha éste que van a sostener el próximo domingo y en el que, como es lógico suponer, tendrá un desarrollo interesante y competidísimo, dada la igualdad de fuerzas de ambos contendientes y por los deseos de triunfar que animan a los dos bandos.

Sería suficiente el anuncio de este match para que el aficionado ceutí se volcara entre las gradas del Campo Municipal de Deportes. Pero, para dar aún mayor interés a este encuentro, ambos equipos van a disputarse una preciosa copa que ya se encuentra expuesta en el escaparate de la Casa Ibáñez y los ingresos van a ser destinados a engrosar fondos para la construcción de una Ermita a la Santísima Virgen del Carmen en la popular barriada de "La Almadraza".

Es de augurar, por todo lo expuesto, que el domingo próximo registre un buen lleno el Stadium Municipal. Y también que, todo aquel aficionado que acuda a sus localidades, presencia pródigo en buenas jugadas y en el que rá un partido interesante en extremo brillará, como la vez anterior, el entusiasmo de los veintidós jugadores.

OUT.

"El alto simbolismo de la Medalla conmemorativa del Alzamiento Nacional y su depurado valor artístico aconsejan su adquisición. Comprándola os manifestaréis más estrechamente solidarios de las empresas acaudilladas por nuestro Franco".

C I N E M A

En un pasado no tan remoto...

Una moral caduca que rechazamos hoy día

Una fuente casi inagotable para novelas, cuentos, novelitas humorísticas y piezas teatrales fué para los escritores contemporáneos de la ante-guerra la vida del soldado. La mayoría de las obras que trataban este ambiente militar, no fué más que una mera sensación de entretenimiento de poco valor literario y muchas de éstas cayeron en los defectos de la literatura de pacotilla. Esto ha cambiado hoy día definitivamente. El oficial y el soldado han dejado de ser el blanco de la fantasía malsana de un poetaastro cualquier.

Si se hubiera llevado a la pantalla el argumento del film de Ufa "La amante" en los tiempos de la anteguerra, se le había tratado, sin duda alguna, como una mera sensación, evitando, intencionadamente profundizarse en los elementos éticos humanos que condicionan el conflicto.

Hoy día dode muchas cosas del pasado han perdido lo "escandaloso" debido al cambio fundamental de la ideología reinante, y concepto de la vida, no basta acentuar lo escandaloso del asunto para captar el interés del público. Se necesita más bien tratar un argumento como el de "La amante" de tal forma que resalte lo verdaderamente trágico de un conflicto que resulta ser la consecuencia lógica e inevitable de una "moral" convencional y cada caso que se reconoce hoy solo en tanto que es compatible con el concepto general de honor de todo hombre honrado.

En la película "La amante" se pinta la vida de la anteguerra en todos

sus matices y detalles típicos, haciendo resaltar el contraste que hay entre las costumbres y el concepto de vida de hoy y el que antaño. Aunque el destino trágico de los dos amantes de la película se debe, en gran parte, a los conceptos exagerados de una clase social, el film no se convierte por esto, en una tragicomedia, porque se sabe que también hoy día pueden ocurrir asuntos idénticos, que naturalmente se manifestarían de una forma muy distinta, gracias a los más modernos y más sanos conceptos del honor y del amor.

No hay más que un honor que en todos los tiempos y para todas las clases sociales sigue siendo siempre el mismo. Pero en un pasado no muy remoto, hubo también un honor forzado, digamos, un "honor reglamentario" que era el resultado de conceptos morales caducos.

Gerhard Lamprecht que más de una vez ha mostrado que sabe reproducir a lo vivo cuadros de costumbres, ha puesto en escena esta película con Viktor von Ballasko y Willy Fritsch en el papel de los dos amantes. Grethe Weiser, Paul Bildt, Paul Otto, Erich Fiedler, Carl Martell, Lotte Betke y Werner Stocq desempeñan papeles importantes en este film.

Lamprecht se ha servido tanto para los papeles de protagonista como para los de segundo orden de actores y actrices del Cine alemán que gozan de fama mundial y que saben traslarse al mundo de los abuelos, penetrándose con su concepto de una vida extraña y absurda a la vez, y

haciendo revivir este periodo de la ante-guerra que parece tan remoto como si hubiesen siglos enteros que separan el mundo actual del de los abuelos.

Nuestro número extraordinario

Próxima ya la fecha en que ha de aparecer nuestro número extraordinario, y por exigencias de su confección, rogamos muy encarecidamente a cuantas personas se han dignado ofrecernos el envío de originales para el mismo, se apresuren a ello, teniendo en cuenta que el día 25 queda cerrada la admisión.

Nos precisa con toda urgencia tener en nuestro poder los referidos trabajos, ya que la buena marcha de la confección de planas así lo reclama. De antemano nuestro reconocimiento.

Español. El primero de abril debe estar fijo en tu mente mientras vivas; ese día nos anunció el Caudillo la liberación de la Patria, la paz. Adquiere la Medalla que conmemora esta fecha gloriosa y guárdala como trofeo familiar.

LIBROS

El paraíso encontrado

De Pablo Cavestany.

Aunque es un libro apolítico y ajeno a todo problema social, y aunque no es la suya literatura de guerra ni siquiera de postguerra, puede considerarse, como ha dicho un ilustre crítico, la obra luminosa y optimista del Año de la Victoria.

Su lectura tonifica, en efecto, el espíritu de tal manera, que no puede dársele otra más apta para resarcirle de los sacrificios de los pasados años de duelo. Es un libro que se estaba haciendo imprescindible porque ahora más que nunca se impone la grave necesidad de vivir seriamente alegres.

Sobre la frescura del estilo pulcro, ameno e ingenioso de sus páginas, se pasean del brazo un humorismo fino y una filosofía risueña y clara. Su lectura sugestionada, y, al terminarla, nos sentimos dulcemente presuros entre las firmes y acariciantes garras del optimismo.

El autor considera el problema de la felicidad humana de modo muy distinto a como lo hacen otros escritores de todas las épocas, que condicionan aquella a la previa resolución de otros problemas difíciles. Y si bien es cierto que en ciertos pasajes del texto el sofisma pretende apoderarse de los fueros de la verdad, no es menos evidente que aún prescindiendo de esas utopías pueda en el libro una gran dosis de doctrina irrefutable y sólida.

Es un libro de los que se tienen sobre la mesa, de los que se consultan en momentos de depresión, y de los que se conservan frases y sentencias en la memoria.

N. de la R.—En esta sección insertaremos el juicio crítico de todas aquellas publicaciones de las que sus autores o Editoriales nos remitan dos ejemplares.

Importancia del Congreso "Fuerza por la Alegría"

EL REPRESENTANTE ESPAÑOL HABLA DE LA ATENCIÓN QUE PONDRÁ ESPAÑA EN HACER ALEGRE EL TIEMPO LIBRE DEL TRABAJADOR

Hamburgo, 21. — En el Congreso de la "Fuerza por la Alegría" que se viene celebrando en esta ciudad, pronunció un magnífico discurso el jefe de la Organización del Reich.

Hizo un resumen de los éxitos obtenidos durante estos últimos años y declaró que se tienen nuevas posibilidades de seguir aumentando aquellos.

Millones de alemanes — continuó diciendo — disfrutaron de instalaciones culturales y el programa propuesto para un futuro próximo llevará consigo una ayuda a la mujer alemana para que esta pueda atender a sus necesidades de belleza, así como al baile y al deporte. Si todos continuamos trabajando con el mismo afán que hasta aquí es seguro no encontraremos dificultad alguna para vencer.

Concluido su discurso — que fué interrumpido frecuentemente con los aplausos de los concurrentes al acto — dirigieron un saludo todos los representantes extranjeros.

El Director General del "Dopolavoro" y por la "La Fuerza por la Alegría", subrayando la importancia que tienen los intercambios.

El representante español hizo constar la atención que España pondrá por hacer alegre el tiempo libre del trabajador español.

A continuación fué leído un informe sobre el coche popular alemán, manifestándose que en el próximo año serán llevados al mercado en un número de cien mil, siendo doscientos mil los que saldrán en 1941 y doscientos cincuenta mil en el año 1942.

De las pruebas y ensayos prácticos, puede deducirse que el mantenimiento de dicho coche, excluido derechos de garage y seguros, se calcula en unos 35 marcos semanales, o sea unas tres libras esterlinas.

No obstante, se continúa trabajando a fin de reducir aún más los gastos de dicho automóvil.



Viktoría von Ballasko y Willy Fritsch en el film Ufa "La Amante".

Lo que representa para Teruel el general Varela

UNA CARTA DEL ALCALDE DE DICHA CIUDAD

El alcalde de Cádiz ha recibido la siguiente carta del de Teruel, don Miguel Romero:

"13 de Julio de 1939. — Año de la Victoria.

Excelentísimo señor Alcalde-presidente del Ayuntamiento de Cádiz.

Mi distinguido compañero: Noticia a la Excm. Corporación de mi inmerecida presidencia del proyectado homenaje de esa bella ciudad al dos veces laureado Excmo. señor General don José Enrique Varela, ha acordado adherirse con todo entusiasmo al mismo ya que la admiración sentida hacia el heroico general, reputado en el Teruel destruido como nuestro salvador primero, y constante valedor después, que influye se le tenga en concepto de un

segundo padre, hace no pueda estar ausente esta población de cuanto signifique el más pequeño recuerdo al expresado General.

Y en este sentido, tiene que perdonar me dirija, como representante genuino de una ciudad que tanto le debe, con la exteriorización de estos sentimientos y a la vez le ruego, haga patente al pueblo que acertadamente dirige, el agradecimiento que se le debe por idea tan genial, a la que hubiera sido, si circunstanancias que no le han de ser ignoradas, hubieran permitido el desplazamiento de una comisión.

Reciba el testimonio sincero de profundo agradecimiento; y con reiteración de inquebrantable adhesión de que le doy cuenta, queda de Vd. afectísimo amigo y compañero q. e. s. m. MIGUEL ROMERO".

Instituto de Enseñanza Media Hispano Marroquí de Ceuta

CONVOCATORIA DE EXAMENES

De conformidad con lo dispuesto en la Orden del Ministerio de Educación Nacional de 4 del actual, se pone en conocimiento de los alumnos que hubieren aprobado asignaturas en los Institutos de la región últimamente liberada que hasta el día 31 del corriente mes se admitirán solicitudes para convalidar en este Centro los estudios aprobados en dicha zona.

A la instancia deberán acompañar la papeleta de examen que desempeñan con validar, o en su defecto declaración jurada de persona de reconocida solvencia que acredite la aprobación de dichas asignaturas.

Los alumnos quedan dispensados de los derechos de inscripción.

Los exámenes tendrán lugar en los primeros días del próximo mes de agosto.

Ceuta, 17 de Julio de 1939. — Año de la Victoria.

Comisión Local del Subsidio al Ex-combatiente

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores perceptores del Subsidio al Ex-combatiente, que el día 22 del corriente se efectuará el pago de los beneficiarios comprendidos del número 25 al 48 inclusive, y en horas de 11 a 1 de la mañana y 6 y media a 7 de la tarde, debiendo presentar en el momento de efectuar el cobro, certificado de vacuna, sin cuyo requisito no se podrá abonar el referido subsidio.

Por Diferido España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 20 de Julio de 1939. Año de la Victoria.

El Jefe Local, José Santacruz

Se vende

UN SOLAR DE 800 M2. CON EDIFICACIONES EN CALLES CENTRICAS. PARA INFORMES: VELARDE. 14.

Sociedad Hípica de Ceuta

El lunes 24 de los corrientes víspera de Santiago Patrón de España y a las 10 de la noche se celebrará en el recinto de esta Sociedad una Cena Americana, seguida de una gran verbena, siendo indispensable para la asistencia a la primera el traje de etiqueta o uniforme.

La recogida de la tarjeta para la cena podrá hacerse en el Restaurant del Vicentino hasta el medio día del domingo 23.

Se exigirá asimismo acreditar la calidad de socio y familiares de los mismos para la asistencia a esta fiesta.

La directiva.



ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 350 pesetas. Por cada palabra más 10 el impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

CHERINO Oficinas desde las 9 a las 16 horas Sargento Coriat, núm. 8. Certificados de Penales, Permisos de establecimientos, gestiones en los Juzgados, Fiscalía de la Vivienda, Municipio y todas las oficinas del Estado. Instancias de todas clases. Documentado en todos los asuntos, CHERINO.

SE VENDE una casa en calle Fernández, núm. 7. Razón Teniente Arrabal, 3.

SE VENDE: radio marca Philip perfecto estado de tres ondas. Razón: Pasaje Fernández, 8.

PERDIDA de una medalla de la Virgen de Africa y cadena de oro. Se gratificará en Serrano Orive, 1. primero derecha.

PERDIDA de pluma estilográfica, en Estación Autobuses, despacho Valenciana. Ruégase a quien lo haya encontrado sea entregada en la citada dependencia.

Alfonso Aguilar Gutiérrez

CONTRATISTA DE OBRAS

Compra-venta de todas clases de fincas y solares para construir.

Falange Española, 91

CEUTA

VINO DE LA RAZA

OLOROSO VIEJISIMO

ESPECIALIDAD DE LA CASA

Pedro Domecq

Y COMPAÑIA

JEREZ

Comité Económico Local Alta Comisaría de España en Marruecos

de Ceuta

de Ceuta

AVISO

AVISO

Todos los Almacenistas y Detallistas de esta plaza presentarán en este Comité, el próximo día 24 antes de las doce horas, declaración jurada de la existencia de azúcar morena que les quede al cerrar sus establecimientos, el día 22.

Ceuta, 20 de julio de 1939. — Año de la Victoria.

Anunciada la construcción de las obras de "Ampliación del Hospital Civil de Tetuán" con un presupuesto por contrata de ciento treinta y cinco mil setecientos sesenta y nueve pesetas con setenta y ocho céntimos, (135.769,78 pesetas), se hace público que por la Delegación de Fomento se procederá a la celebración de la subasta para la ejecución de las mencionadas obras, el día diecisiete de Agosto de 1939, simultáneamente en Tetuán, Larache y Beni-Enzar a las doce horas y media, admitiéndose proposiciones hasta las once horas de dicho día en los respectivos Servicios de Tetuán, Larache y Beni-Enzar, contra recibo de entrega.

Tanto el modelo de proposición como la relación de documentos que han de unirse necesariamente a la misma y forma de presentarlos, se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en los Servicios citados en el párrafo anterior, como asimismo y con igual finalidad, los pliegos de condiciones legales, técnicas y particulares y demás documentos concernientes al proyecto de la obra en cuestión.

La apertura de proposiciones se verificará en Tetuán, Larache y Beni-Enzar a las doce horas y media del día señalado.

Todos los gastos de publicidad, escritura, etc, que se originen con motivo de la subasta, serán de cuenta del adjudicatario.

Tetuán
El Delegado de Fomento

Telefonos de la Delegación del Gobierno

Excmo. Sr. Delegado.--Oficial 347.
Excmo. Sr. Delegado.--Particular y domicilio 805.
Secretario particular 347.
Secretario particular (domicilio), 758.
Secretario Oficial, 443.
Secretario oficial (domicilio), 374.
Secretario Orden Público. 306.

Un libro interesante

Tradiciones y milagros de Nuestra Señora de Africa, con el milagroso paso del Convoy del 5 de Agosto. Se venden en todas las librerías y quioscos.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS. OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

TETUAN

NUESTRA DELEGACION EN ESTA PLAZA HA SIDO TRASLADADA A LA CALLE CARDENAL CISNEROS (CASA PAEZA) ENTRADA POR EL PASAJE, DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS Y ESQUELAS MORTUORIAS DESDE LAS 9 A 1 TARDE Y 4 A 1 DE LA MADRUGADA. TELEFONO 6-2-6

Llegada del Consejero Nacional e ilustre escritor Eugenio Montes

En la tarde de ayer llegó a Tetuán procedente de Ceuta el ilustre escritor y Consejero Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S. don Eugenio Montes.

Visitó a S. E. el Alto Comisario con quien sostuvo una animadísima conversación y a propuesta de dicha Superior autoridad, S. A. I. el Jefe de la Zona se ha dignado concederle la Cruz de la Medalla.

El señor Montes acompañado del inspector general de Falange camara de Atalaya, recorrió en la misma tarde de ayer algunos centros y hoy se dispone visitar los restantes servicios de Falange.

Sea bien venido a nuestra ciudad al ilustre personalidad en las letras y en la organización falangista

La Medalla conmemorativa del Glorioso Alzamiento Nacional, lanzada por el Servicio Nacional de Propaganda, es una obra de arte, una forma de cooperación a los fines del Estado, un exponente de patriotismo, un signo de fe falangista, un recordatorio de la fecha que devolvió a España la vida, el porvenir y el honor. Camaradas adquirirla.

Alta Comisaria de España en Marruecos

AVISO

Anunciada la construcción de las obras de "Ampliación del Hospital Civil de Alcazarquivir" con un presupuesto de contrata de noventa y tres mil ciento setenta y siete pesetas con sesenta y tres céntimos (93.177,63) se hace público que por la Delegación de Fomento se procederá a la celebración de la subasta para la ejecución de las mencionadas obras, el día diecisiete de Agosto de 1939, simultáneamente en Tetuán, Larache y Beni-Enzar a las trece horas, admitiéndose proposiciones hasta las once horas de dicho día en los respectivos Servicios de Tetuán, Larache y Beni-Enzar, contra recibo de entrega.

Tanto el modelo de proposición como la relación de documentos que han de unirse necesariamente a la misma forma de presentarlos, se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en los Servicios citados en el párrafo anterior, como asimismo, con igual finalidad, los pliegos de condiciones legales, técnicas y particulares y demás documentos concernientes al proyecto de la obra en cuestión.

La apertura de proposiciones se verificará en Tetuán, Larache y Beni-Enzar a las doce horas del día señalado.

Todos los gastos de publicidad, escritura, etc. que se originen con motivo de la subasta, serán de cuenta

Tetuán...
El Delegado de Fomento

Anuncios breves

SE VENDE una caseta de madera de 2'50 por 2'50 propia para playa. Informes en la Agencia Rauda.

Mañana domingo tendrá lugar la postulación a beneficio de "Auxilio Social"

Mañana como corresponde tendrá lugar la postulación de la segunda quincena del mes en curso a beneficio de Auxilio Social.

Se impondrá el emblema que representa el escudo de la ciudad de Lérida.

SECCION FEMENINA

Camaradas que deberán presentarse en la Comarcal de Auxilio Social debidamente uniformadas para la postulación el próximo domingo día 23 a las 10 de la mañana. En caso de no poder mandar otra en su lugar de no hacerlo así constará la falta en su expediente.

Pepita Abad Aparicio y María del Carmen Suarez Ramos; Enriqueta Vargas Macías y Marina Blasco Blanca; Montserrat Font y Antonia Tirado Cortés; Dolores Sos Martínez y Carmen Ruiz Peinado; Maruja Gómez Jordá y Encarnación Alvarez Más; María Minguillón Martínez y Herminia Ariznavarrete; Purificación Saurz Parra y Teresa Barceló Bernal; Maruja Gaalnte y Amparo Cruz Requejo; Amparo Gil Romero y Rafaela Ruiz Peinado; Ana María Segura Chacón y María Luisa Barceló; Trinidad Godoy y María del Carmen Giménez Luque; Dolores Romero Castillo y María del Carmen Presentación; Encarnita Pérez y Amparo Plaza; Rosario Fernández de la Rosa y María Rosa Díaz Fuentes; Angeles Colás Alegria y Lorenza Vicar Moreno.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Tetuán, 21 de julio de 1939. — Año de la Victoria.

La Delegada Provincial.

DEPARTAMENTO PROVINCIAL DE ORGANIZACION DEL SERVICIO SOCIAL DE LA MUJER DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANIA

Relación de las cumplidoras del SERVICIO SOCIAL que el próximo domingo día 23 del corriente se personarán a las diez de la mañana en la Delegación Comarcal de AUXILIO SOCIAL para hacerse cargo de la lucha y emblemas a los efectos de efectuar la segunda postulación del mes de la fecha:

- Angeles Medina Ayala.
- Antonia Cabrera Avila.
- Crisanta Herrada Martínez.
- Mercedes Laguna Laguna.
- María Soledad Montaner Cuesta.
- María Luisa Barceló Bernal.
- Virtudes Andrés Jiménez.
- Angeles Grimaldi Delgado.
- Remedios Martínez Drissen.
- Francisco Rubio Moreno.
- Caridad Alcaraz Martínez.
- María de Huerta Quiñones.
- Antonia Cabello Marmolejo.
- Meredes Villar Lacal.
- Angeles Perote Martínez.
- María Angustia Roda Lucena.
- Antonina Lorenzo Sánchez.
- María Teresa Pérez Clemente.
- María Teresa López Delgado.
- Consuelo Díaz Alvarez.

CITACION

Se ruega a las cumplidoras del SERVICIO SOCIAL señoritas María Luisa González Frias, Carmen López Martín y Luisa Fernández Ruiz, se personen en este Departamento Provincial cual de la tarde para informarles de asuntos relacionados con su SERVICIO SOCIAL.

JEFATURA PROVINCIAL

Alta Comisaría de España en Marruecos

AVISO

Acordada la construcción de "Viviendas para Jefe de Policía y Aduanas en el Borch" con un presupuesto de contrata de ochenta y seis mil novecientos cuarenta pesetas con sesenta y ocho céntimos (86.940,68 ptas), se hace público que por la Delegación de Fomento se procederá a la celebración de la subasta para la ejecución de las mencionadas obras, el día diecisiete de Agosto de 1939, simultáneamente, en Tetuán, Larache y Beni-Enzar a las doce horas, admitiéndose proposiciones hasta las once horas de dicho día en los respectivos Servicios de Tetuán, Larache y Beni-Enzar, contra recibo de entrega.

Tanto el modelo de proposición como la relación de documentos que han de unirse necesariamente a la misma forma de presentarlos, se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en los Servicios citados en el párrafo anterior, como asimismo, con igual finalidad, los pliegos de condiciones legales, técnicas y particulares y demás documentos concernientes al proyecto de la obra en cuestión.

La apertura de proposiciones se verificará en Tetuán, Larache y Beni-Enzar a las trece horas del día señalado.

Todos los gastos de publicidad, escritura, etc. que se originen con motivo de la subasta, serán de cuenta del adjudicatario.

Tetuán...
El Delegado de Fomento

En virtud del Decreto publicado el 6 del corriente, la correspondencia Postal hallase gravada con una sobretasa desde el 15 al 25, conforme a los términos que se establecen en dicho Decreto.

Servicio Nacional de Propaganda

Se pone en conocimiento de los radioyentes que a causas de averías en la emisora F. E. T. n.º 11, ésta no podrá dar sus acostumbradas emisiones durante varios días.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista

Tetuán 20 de julio de 1939. — Año de la Victoria.

El Jefe Provincial.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad se encuentra depositado en esta Junta una chilaba hallada abandonada en uno de los coches del servicio a Río Martín.

Tetuán, 20 de julio de 1939. — Año de la Victoria.

EL VICEPRESIDENTE, J. Pérez. (Rubricado)

AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad se encuentra depositado en esta Junta un portamonedas con metálico, hallado abandonado en la vía pública.

Tetuán 20 de julio de 1939. — Año de la Victoria. — El Vicepresidente, J. Pérez. — Rubricado.

Noticias varias

NATAJICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un robusto niño, al que se le impondrá el nombre de Vicente, la Sra. doña María Espin Páez, esposa del contable de la Tabacalera don Vicente Soler Jaén quedando tanto la madre como el recién nacido en buen estado de salud. Nuestra sincera felicitación.

ENLACE

En la tarde de ayer se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias el enlace matrimonial de la bella señorita Concepción Lozano Gallardo, con el sargento de Cazadores don José Borrego Segura.

A la ceremonia asistieron numerosas personas de las amistades de los Deseamos a los nuevos esposos toda ceremonia religiosa, muy obsequiados. Deseamos a los nuevos esposos todo género de felicidades.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En la Inspección de Telégrafos se encuentran detenidos los siguientes telegramas por las causas que se indican:

De Zaragoza, para Carmen García; falta de dirección.

De Villa Guillermina para Abraham Acrich, por las mismas causas.

De Casablanca, para Murcian; dirección insuficiente.

De Zamora, para Carmen Sebdin, calle Generalísimo Franco; desconocida.

De Vinaroz, para José Sebrujo, Batallón de Trabajadores; desconocido.

De Llanos, para Emilio González Fernández; desconocido.

De Almería, para Manuel Barujoez; sin dirección.

De Melilla para Mohamedi Mohatar, plaza de Abastos, 45; desconocido.

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche le corresponde permanecer abierta en turno de guardia calle Generalísimo, esquina a plaza a la Farmacia Pérez, establecida en de España.

Comisión de Incautación de Bienes de Ceuta

ESTADO ESPAÑOL

Juzgado Especial

EDICTO

El Capitán del Bon. Cazadores Serrallo 8. Juez Especial nombrado por la Comisión de Incautaciones de Bienes de la Plaza de Ceuta, Instructor de los Expedientes Administrativos de responsabilidad civil contra las personas que por su actuación directa o subsidiaria, por acción u omisión, hubieran ocasionado daños o perjuicios al Estado Español, como consecuencia de su oposición y actividades contrarias al Glorioso Movimiento Nacional; cita y emplaza para que en término de OCHO días hábiles, comparezca ante su Autoridad Patricio Bernardo Vara, actualmente en ignorado paradero advirtiéndole que de no efectuarlo dentro del plazo prefijado, que surtirá efectos a partir de su publicación en el Boletín Oficial del Estado, Boletín Oficial del Excmo. Ayuntamiento de Ceuta y en la Prensa Local, ello no será obstáculo para que la tramitación del Expediente siga su curso normal, deparándole el perjuicio a que hubiere lugar.

Dado en Ceuta a los veintidos días de Julio de mil novecientos treinta y nueve.—Año de la Victoria.

El Sargento secretario, Cándido Gallego.

EL CAPITAN JUEZ Alfonso Rubio López.

Panorama Internacional :-:

Se concede gran importancia a las próximas maniobras navales italianas en el Mediterráneo

EL EMBAJADOR INGLES SE ENTREVISTA CON EL CONDE CIANO. - LOS POLACOS NO CESAN EN SUS ATENTADOS CONTRA LA PROPIEDAD ALEMANA

Londres, 21. — Los periódicos portu gueses que actualmente realizan una visita a Gran Bretaña, estuvieron esta tarde visitando al catedral católica que se está construyendo en Liverpool y ante cuya magnificencia queda ron fuertemente impresionados.

Luego asistieron a un banquete oficial dado en su honor.

Al atardecer estuvieron visitando una de las fábricas más grandes de Inglaterra destinada a la fabricación de aviones.

PARA EL CERTAMEN CINEMATOGRAFICO DE VENECIA

Londres, 21. — En el festival cinematográfico que se celebrarán en Venecia en los días 8 al 31 de agosto próximo, serán exhibidos films ingleses.

ANIMADA SESION EN LA CAMARA DE LOS LORES

Londres (21. — Esta tarde en la Cámara de los Lores se dió lectura por segunda vez a la ley de garantía del se conceden créditos hasta de 60 millones de libras a países extranjeros.

Un diputado criticó que esta cuestión no se hubiese abordado muchísimo antes.

El representante del Gobierno manifestó que habiendo sido garantizada la independencia de Polonia, el Gocer posible que la defensa de dicha bierno inglés correspondía ahora ha Nación fuera reforzada al objeto de hacer aquella garantía eficaz.

VIOLENTAS TORMENTAS EN GRAN BRETAÑA

Londres, 21. — Siguen descargando grandes tormentas sobre casi toda la Gran Bretaña,

En muchas ciudades se han producido grandes inundaciones a consecuencia de las lluvias torrenciales de anoche.

Las descargas eléctricas han originado grandes interrupciones en las líneas de una escuela situada en Birmingham cayó una de las chispas no habiendo que lamentar desgracias personales pues los 300 niños que en ella se encontraban resultaron ilesos.

Londres, 21. — Se afirma que las vacaciones del Parlamento británico durarán hasta el 26 de septiembre.

EL EMBAJADOR INGLES SE ENTREVISTA CON CIANO

Roma, 22. (madrugada). — El embajador inglés ha sido recibido por el ministro italiano del Exterior conde Ciano.

Se supone que trataron acerca del reciente viaje del ministro italiano a España.

EXPLOSION EN UNA CASA IRLANDESA

Londres, 22 (madrugada). — En una finca de una ciudad del Norte de Irlanda se ha registrado una tremenda explosión, cuyas causas se ignoran

UNA GRAN CAUSA SE IGNORAN
Hamburgo, 22 (madrugada). — Por orden del doctor Ley se va a construir en Hamburgo una gran sala de reuniones, con cabida para ocho mil personas, destinadas a la organización "Alegría por el Trabajo".

IMPORTANCIA DE LAS PROXIMAS MANIOBRAS NAVALES ITALIANAS

Roma, 22 (madrugada). — A los ejercicios de tiro de la Armada italia

na que se celebran en la actualidad, asiste una delegación de la Marina de guerra alemana.

Dicha delegación será también testigo de las grandes maniobras navales italianas que se celebrarán del día 23 al 30 del actual en el Mediterráneo entre las costas de Italia y África, para que en la actualidad tiene mucha importancia.

DICE EL MINISTRO ESLOVACO DE DEFENSA

Berlín, 22. (madrugada). — El ministro de Defensa eslovaco ha declarado que la nueva ley del Ejército se basa en la obligación de servir al trabajo.

Ha protestado energicamente contra la propaganda de difamación que se hace en el extranjero acerca del ejército eslovaco.

LOS POLACOS NO CESAN EN SUS COBARDAS AGRESIONES

Berlín, 22. (madrugada). — Los polacos continúan sus asaltos contra las librerías alemanas, protegidos por una impunidad bochornosa.

Ayer viernes destruyeron completamente una librería de un súbdito alemán en Luppino. Después de romper todos los cristales, saquearon el interior, Otra librería más sufrió la misma suerte.

Otro hecho extraordinariamente escandaloso es el de que las autoridades polacas pretextando defectos de la construcción han cerrado dos hogares para niños alemanes, que han tenido que volver por esta causa a sus hogares.

LOS AMERICANOS NO PIENSAN MEDIAR EN LA CUESTION JAPONESA

Washington, 22. (madrugada). — El secretario de Estado Mr. Hull ha declarado en la conferencia de Prensa de ayer viernes que los Estados Unidos no piensan intervenir en las conversaciones anglojaponesas que se celebran en Tokio.

Agregó que tampoco querían ser mediadores entre Inglaterra y el Japón.

PARA INSPECCIONAR LOS TRABAJOS DE LA RECOLECCION DE LA COSECHA

Berlín, 22 (madrugada). — El jefe del servicio de Trabajo alemán se ha trasladado a la Prusia oriental para ayudar a la recolección.

Conversó con muchos de los jefes de servicio, interesándose por su bienestar personal.

DESPUES DE UN CAMPEONATO ATLETICO

Berlín, 22 (madrugada). — Con ocasión del campeonato atlético de la S. A. el director de la organización, ante el participante, ha recalcado los estrechos vínculos entre la S. A. y las milicias fascistas alemanas.

"Españoles: no olvidéis nunca el 18 de Julio de 1936. Que la Medalla conmemorativa del Alzamiento Nacional contribuya a hacer más honda en vuestra conciencia la lección de aquella fecha augural".

Noticias Nacionales

(Viene de la primera plana.)

EL TERCER ANIVERSARIO DE LA CONQUISTA DEL ALTO DEL LEON

Burgos, 21. — Hoy, con motivo de celebrarse el tercer aniversario de la toma del Alto del León por las gloriosas fuerzas nacionales se celebrarán diversos actos.

En San Rafael se reunirán todas las fuerzas que tomaron parte en dicha gloriosa jornada, celebrándose una misa de campaña y procediéndose luego a la ceremonia de dar el nuevo nombre de "Alto de los leones de Casquilla" al que hasta ahora se llamó Alto del León.

A fin de construir un monumento en tan histórico lugar, se habrá una suscripción nacional.

CABALLEROS MUTILADOS DE GUERRA

Burgos, 21. — En el "Boletín Oficial" del Estado fecha 17 del actual número 198 se anuncia convocatoria de destinos que pueden solicitar los señores Jefes, Oficiales y Suboficiales ca balleros útiles mutilados de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire.

En la citada orden, se anuncian tres destinos para la Asesoría Jurídica, dos para la Asesoría médica y uno para Secretaría, correspondientes a jefes y oficiales en la Dirección de Salamanca hoy y después en Madrid; para escribientes manuales de la clase de suboficiales, se ofrecen destinos para 40 escribientes manuales.

Todas en la Dirección. Para las Comisiones Inspectoras que radiquen en las capitales de provincia, plazas de Soberanía de Marruecos e Islas adyacentes, se ofrecen destinos para jefes y oficiales mutilados útiles de tierra, mar y aire, escribientes manuales suboficiales de los distintos ejércitos, 160 plazas para dichas secciones provinciales.

Ultimas noticias

Buenos Aires, 22 (madrugada). — El antiguo embajador de la Argentina en Berlín, que irá como representante diplomático a Chile, ha llegado a Buenos Aires, acudiendo a recibirle el Encargado de Negocios alemán.

El ministro argentino recalcó la cordial despedida que se le había dispensado en Alemania, subrayando que la comprensión que había encontrado le hizo fácil su misión en aquel país.

Puso de relieve la consideración del Reich para con su país, como lo demuestra el hecho de que se ha dado el nombre de Argentina a una de las principales vías de comunicación de Berlín.

Berlín, 22 (madrugada). — Se encuentran en Berlín las directoras de diversas asociaciones amigas de Alemania.

Ayer ha llegado la delegación italiana, que con la yugoeslava estuvieron cumpliendo con la directora de la Asociación alemana.

La director de Bulgaria dedicó el día a visitar varias importantes fábricas.

Hamburgo, 22. (madrugada). — Una vez terminado el Congreso "Fuerza por la Alegría" el magnífico barco "Robert Ley" emprenderá un viaje de dos días conduciendo a los representantes de veintituna nación y a los de los grupos étnicos de alemanes en el extranjero.

Praga, 22 (madrugada). — El resurgimiento económico de los Protectorados de Bohemia y Moravia es tan evidente que el problema del paro está casi resuelto.

En la capital del Protectorado, en el mes de junio, únicamente existían

Cesa Queipo de Llano en la Jefatura de la Segunda Región Militar y le sustituye el general Saliquet

Burgos, 21. — Por Decreto de la Jefatura del Estado el teniente general Queipo de Llano, pasa al servicio de otros ministerios y cesa en su consecuencia en el mando de la segunda región militar.

Le sustituye en la misma el teniente general don Andrés Saliquet que mandaba la primera región y que ayer llegó a Sevilla en avión, tomando posesión de su nuevo destino.

LAS DELICIAS DEL DEMOCRATICO PAIS DE ROOSEVELT

Nueva York, 21. — Se han declarado en huelga unos 500.000 obreros, en señal de protesta por la diferencia existente entre los jornales que perciben y el horario de trabajo que tienen asignado.

Solo en esta capital fueron 40.000 los obreros que abandonaron el trabajo moviéndose necesidad de recurrir a la movilización de batallones de policía a fin de evitar incidentes en las manifestaciones organizadas por los huelguistas en el "Columbus City".

Los señores jefes y oficiales y los suboficiales gozarán de las ventajas que se señalan en dicha disposición y en la de 5 de julio Boletín Oficial, 188.

Asimismo en esta última orden se expresa la forma de solicitar los ic-tados destinos.

cuatrocientas cincuenta personas que buscaban trabajo. No tardarán en ser colocadas.

Berlín, 22 (madrugada). — El mariscal Goering ha aceptado el protorato del congreso de ingenieros químicos que se celebrará en Berlín en 1940.

Londres, 22 (madrugada). — El co rresponsal diplomático de la Agencia Reuter informa que ayer viernes envió el Gobierno inglés nuevas instrucciones a su embajador en Moscú.

Las nuevas proposiciones pondrán al diplomático británico en condiciones de realizar nuevas negociaciones.

Buenos Aires, 22 (madrugada). — El Congreso el presupuesto fiscal para ministro de Hacienda ha presentado al 1940 en el que se preve un aumento para el Ejército de dos millones y medio de pesos; y para la Marina de setenta y seis millones.

Buenos Aires, 22 (madrugada). — Los ingleses residentes en la Argentina han sido advertidos que se inscriban en las listas que se encuentran en el consulado.

Se supone que esta medida es para comprobar el número de ingleses de ingleses residente en la Argentina, aptos para el servicio militar.

Marsella, 22. (madrugada). — Los buques de guerra americanos que se encontraban en el Havre han zarpado con rumbo a Rotterdam.

Londres, 22 (madrugada). — El inspector general de las fuerzas británicas en Ultramar ha llegado a Londres de regreso de su viaje a Varsovia.